

# Casa Solaris feiert einjähriges Bestehen

Das Casa Solaris Gossau ist ein Zuhause für Seniorinnen und pflegebedürftige Menschen und feiert in diesen Tagen sein einjähriges Bestehen.

**Herisauerstrasse 40** Gemäss dem Leitsatz «Selbstbestimmtes Wohnen und Leben im Alter» bietet Casa Solaris Gossau Alterswohnungen, Pflegewohnungen sowie Einzel- und Doppelzimmer auf der Pflegeabteilung an. Mit diesem vielfältigen Angebot erfüllt Casa Solaris Gossau die unterschiedlichen

Wohn- und Lebensbedürfnisse heutiger Seniorinnen und Senioren sowie pflegebedürftiger Menschen. Casa Solaris beschäftigt in Gossau heute rund 40 Mitarbeitende. Das in der Schweiz neuartige Konzept und die Philosophie weckte grosses Interesse bei Gemeinden und Entscheidungsträgern. So hat die politische Gemeinde Niederuzwil der Casa Solaris AG einen Leistungsauftrag erteilt. Mit dem Bau wurde bereits begonnen. In weiteren Gemeinden sind Casa Solaris-Projekte in Planung. *pd*



Das Casa Solaris feiert einjähriges Jubiläum.

Matthias Studer